



Cherche Midi

Chambre d'Hôtes - Guest House

Bienvenue dans notre meublé touristique situé au cœur du centre historique d'Uzès !

Nous sommes ravis de vous accueillir dans notre charmante ville et de vous offrir un séjour inoubliable. Uzès est une ville médiévale pittoresque et pleine de charme, avec une riche histoire et de nombreuses attractions touristiques. Nous avons préparé pour vous un livret d'accueil qui vous donnera un aperçu de ce que vous pouvez découvrir dans la région.

Tout d'abord, ne manquez pas de visiter le célèbre Duché d'Uzès, une magnifique tour médiévale qui surplombe la ville et offre une vue imprenable sur la région environnante.

Vous pouvez également vous promener dans les rues étroites et sinueuses du centre historique, admirer les vieilles maisons en pierre et les places animées, ou vous détendre dans l'un des nombreux cafés et restaurants.

Si vous êtes un amateur d'histoire, ne manquez pas la chance de visiter le Musée du Bonbon Haribo, qui retrace l'histoire de la célèbre marque de bonbons. Vous pouvez également visiter le Musée 1900 à Arpaillargues, où vous pourrez admirer une vaste collection de jouets anciens.

Si vous êtes un amateur de nature, Uzès est entouré de magnifiques paysages naturels, tels que les Gorges du Gardon, où vous pouvez faire de la randonnée ou du kayak. Vous pouvez également visiter la Réserve Naturelle des Gorges du Gardon, un véritable paradis pour les amoureux de la nature.

Nous espérons que vous apprécierez votre séjour chez nous et que vous découvrirez tous les charmes de cette belle ville.

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin d'informations supplémentaires ou de recommandations pour votre séjour.

Merci encore d'avoir choisi notre meublé touristique et nous vous souhaitons un agréable séjour à Uzès !



Cherche Midi

Chambre d'Hôtes - Guest House

Welcome to our tourist apartment located in the heart of the historic center of Uzès!

We are delighted to welcome you to our charming town and offer you an unforgettable stay. Uzès is a picturesque medieval town full of charm, with a rich history and many tourist attractions.

We have prepared a welcome booklet for you that will give you an overview of what you can discover in the region.

First of all, do not miss the opportunity to visit the famous Duchy of Uzès, a magnificent medieval tower that overlooks the town and offers breathtaking views of the surrounding area. You can also stroll through the narrow winding streets of the historic center, admire the old stone houses and lively squares, or relax in one of the many cafes and restaurants.

If you are a history lover, don't miss the chance to visit the Haribo Candy Museum, which traces the history of the famous candy brand. You can also visit the Toy Museum or Museum 1900 in Arpaillargues, where you can admire a vast collection of antique toys.

If you are a nature lover, Uzès is surrounded by magnificent natural landscapes, such as the Gardon Gorges, where you can go hiking or kayaking. You can also visit the Gardon Gorges Nature Reserve, a true paradise for nature lovers.

We hope you enjoy your stay with us and discover all the charms of this beautiful town.

Do not hesitate to contact us if you need additional information or recommendations for your stay.

Thank you again for choosing our tourist apartment and we wish you a pleasant stay in Uzès!



Cherche Midi

Chambre d'Hôtes - Guest House

Some more information you can check during your stay:

Uzès web sites :



Don't miss: "Le Jardin médiéval » :
<https://jardinmedievaluzes.com/>



Le Pont du Gard





Cherche Midi

Chambre d'Hôtes - Guest House

Castillon du Gard village, close to « Le Pont du Gard »



Castillon du Gard restaurants:

L' Amphitryon



Les Jarres





Cherche Midi

Chambre d'Hôtes - Guest House

Collias village



BAJANA Restaurant in Collias





Cherche Midi

Chambre d'Hôtes - Guest House

Musée 1900 Musée 1900 in Arpaillargues

<https://musee1900.com/>



The most beautiful village in the Gard





Cherche Midi

Chambre d'Hôtes - Guest House

Cleaning Service Information:

We would like to inform our clients staying in our apartment that cleaning will be done once a week and sheets will be changed once a week during their stay, every Wednesday.

For any information:

Call Denis and Alain +33 (0) 651 540 390

You can also join us with Whatsapp messenger

Or email us to contact@cherchemidi.fr

Web site: www.cherchemidi.fr

Emergency call :

Service-Public.fr 

URGENCE Qui appeler ?

SAMU	POLICE SECOURS	POMPIERS	URGENCE SMS	EN MER	EUROPE
					
15	17	18	114	196	112
Urgence médicale	Signaler une infraction	Situation de péril ou accident	Accessible par application ou SMS	Sauvetage en mer	→ Urgence médicale → Infraction → Péril